



COGNAC
FRAPIN

V.S.O.P.

100% Grande Champagne, Premier Cru de Cognac

Qualité :

Issu exclusivement du domaine viticole situé au coeur du Premier Cru de Cognac. Qualité Very Superior Old Pale.

Couleur :

Ambre doré.

Bouquet :

Complexe, fruité et floral, discrète note vanillée.

En bouche :

Harmonieux avec une persistance des saveurs.

De couleur ambre doré, ce V.S.O.P. développe un bouquet fruité issu des raisins, et floral, caractéristique de la Grande Champagne.

Apparaît également, une discrète note vanillée provenant du tannin contenu dans les fûts de chênes où il parvient à maturation. La persistance des saveurs reflète un équilibre et une maturité déjà bien marqués.

Il est présenté en carafe, reproduction d'un flacon du XVI^{ème} siècle en verre extra-blanc.

Médaille d'argent à l'ISW (International Spirituosen Wettbewerb) en 2013

Quality:

Exclusively from the wine estate in the heart of Cognac's Premier Cru. Very Superior Old Pale quality.

Colour:

Golden amber.

Bouquet:

Complex, fruity and floral, with discreet notes of vanilla.

Palate:

Harmonious with persistent flavours.

Golden amber in colour, this VSOP develops a fruity bouquet brought by the grapes and a floral bouquet characteristic of Grande Champagne. There is also a discreet hint of vanilla from the tannin from the oak barrels in which it matures. The persistence of the flavours reflects a balance and a maturity that is already clearly marked.

It is presented in a carafe, a reproduction of a sixteenth century bottle in extra-clear glass.